

Ratifican nota crediticia

Acapulco tendría posible impacto fiscal: HR Ratings

Redacción
estados@eleconomista.mx

HR Ratings ratificó la calificación de “HR BB+” y modificó la perspectiva Positiva a Revisión en Proceso para el municipio de Acapulco, Guerrero.

De acuerdo con la agencia, el cambio de la perspectiva Positiva a Revisión en Proceso del municipio responde a los recientes sucesos climatológicos y el posible impacto fiscal que esto pueda representar en el futuro.

El pasado 25 de octubre del 2023 el Huracán Otis impactó el puerto de Acapulco como categoría 5, máximo nivel en la escala de Saffir-Simpson, con vientos superiores a los 250 km/h. “Lo anterior representó un desastre natural de alta magnitud y cuyos efectos (sociales y económicos) aún no han sido cuantificados de forma definitiva. Sin embargo, de acuerdo con la información oficial proporcionada por autoridades federales, así como del estado de Guerrero, se reportan pérdidas humanas, así como afectaciones para gran parte de la población, en la infraestructura de comunicación y en los suministros de energía eléctrica y de agua potable”.

“Asimismo, destacan evidentes daños en la infraestructura hotelera y de turismo, la cual representa una de las principales actividades económicas de la entidad. Por todo esto, las consecuencias del evento podrían modificar nuestras estimaciones de recaudación de impuestos, así como las necesidades de gasto consideradas en la última acción de calificación”, menciona HR Ratings.

Al respecto, de acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, añade, el Gobierno de México prevé el uso de recursos de diferentes fuentes para atender esta contingencia. En lo anterior destaca un Bono catastrófico emitido a través del Banco Mundial, con una cobertura por un monto equivalente a 8,730.0 millones de pesos, así como otros seguros catastróficos contratados por 5,000.0 millones. Adicionalmente, se considera la posibilidad del uso de recursos del Fondo para Desastres Naturales con un monto aprobado en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 por 17,156.8 millones. “Cabe mencionar que no se estima que estos recursos sean operados por el municipio”.

HR Ratings considera que estos hechos podrían representar un estrés financiero adicional en las finanzas de la entidad. Esto debido a una probable contracción de la actividad económica, que se vería reflejada en menores ingresos derivados del cobro de licencias de funcionamiento, así como a la recaudación de Impuestos.

Asimismo, la existente necesidad de asistencia social podría incrementar algunos capítulos de gasto como lo son el de Transferencias y Subsidios, así como Materiales y Suministros.